
Message pour parents 
 

Version française 
 
Votre enfant aimerait passer à la télé? Et bien, il ou elle pourrait participer à une émission amusante! 
 
Échappe-toi si tu peux est une production qui sera diffusée sur les ondes d’Unis TV en 2020. La série est à la 
recherche de jeunes francophones, âgés de 11 à 13 ans, qui aimeraient participer à un épisode. 
 
Le concept de cette nouvelle série est un jeu de collaboration amusant, inspiré des meilleurs jeux d’évasion 
grandeur nature. Chaque épisode propose de nouveaux jeux, énigmes et de nouvelles expériences 
scientifiques en lien avec les intérêts et même les peurs de nos participants du jour. La série combine jeux 
d’observation, de déduction, de connaissances générales ainsi qu’une recette scientifique en laboratoire. 
L’équipe aura un temps pré-déterminé pour explorer et résoudre toutes les énigmes à temps.  
 
Épisodes de la deuxième saison disponibles ici.  
 
Le tournage de l’émission aura lieu à Stouffville, Ontario. Si votre enfant est choisi pour le tournage, il/elle 
devra assister au tournage d’un épisode, pour une durée de 3 à 5 heures entre le 11 Février et le 6 Mars 2020 
(du lundi au vendredi). Un prix de participation sera remis à chaque participant (il n’y aura pas de 
rémunération). Le jour du tournage vous êtes invités à déposer votre enfant sur le plateau de tournage. Vous 
avez aussi le choix de rester pendant le tournage, mais nous aurons une belle équipe qui s’occupera de votre 
enfant si vous devez vous absenter. 
 
Nous invitons votre enfant à postuler avec un(e) ami(e). De cette manière ils seront à l’aise devant la caméra 
et s’amuseront encore plus. Néanmoins ce n’est pas une obligation, ni une garantie que votre enfant participe 
avec un ami.  
 
Si vous êtes d’accord de laisser participer votre enfant à l’émission, nous vous demandons de remplir ce 
formulaire CASTING.  
 
Lorsque vous aurez soumis la candidature de votre enfant, une rencontre de « casting » sera organisée avec 
lui/elle à son école. Cela nous permettra d’avoir un premier contact avec votre enfant et de nous assurer 
qu’il/elle soit un(e) bon(ne) candidate pour notre émission. 
 
Pour toutes questions, n'hésitez pas à me contacter. 
 
Merci et bonne chance! 
 
Sabrina Boulkheir 
 

Directrice de casting 

Echappe-toi si tu peux Saison 3 

infocastingECHAPPE@gmail.com   

 

 

 

 

https://www.tv5unis.ca/echappe-toi-si-tu-peux/saisons/2
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSesQuKoLlfzGEOlfSFsttCu3eRcP3CSvizFu6w83QIT--DYEQ/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSesQuKoLlfzGEOlfSFsttCu3eRcP3CSvizFu6w83QIT--DYEQ/viewform
mailto:infocastingECHAPPE@gmail.com


Message for parents 
 

Version anglaise 
 
Has your child always wanted to be on TV? Now’s his/her chance to become a participant in a french language 
TV show! 
 
Escape if you can (Échappe-toi si tu peux), is a new TV show that will be broadcast across Canada on Unis TV in 
2020. The show is currently looking to cast francophone children between the ages of 11 and 13 who would 
like to participate in one exciting episode of the show. 
 
Escape if you can, is a fun collaborative game inspired from the best escape room experiences and designed to 
engage viewers in the children’s puzzle solving. Each episode will have new games and experiences, semi-
tailored to the interests of the participants of the day. The game combines observation skills, problem solving, 
general knowledge along with a scientific experiment in the lab. The participants will have a predetermined 
time to explore and solve the puzzles presented to them. 
 
Season 2 episodes available here.  
 
The shoot will occur in Stouffville Ontario. If your child is selected to participate, he/she will be required to 
attend the filming of one episode, for 3 to 5 hours on one day between February 11th and March 6th 
2020 (Monday to Friday).  The participants will not be paid, but will be offered a prize for their participation. 
You are free to drop off your child at the predetermined call time and then return to him/her up at the 
conclusion of the recording. Please rest assured we have a lovely team standing by to look after your child if 
you cannot stay on-set with them.  
 
We recommend that your child apply with one of his/her friends, so he/she is comfortable and will have even 
more fun. Please note however that it is not mandatory and we cannot guarantee that your child will be cast 
in the same episode as his/her friend. 
 
To register your child for the show, please fill out this CASTING FORM.  
 
Once you have submitted the form, we will be organizing an informal casting session with your child and 
his/her friends, at their school. During this casting session, your child will be able to meet some members of 
the production team and the production team will be able to see if your child is a good fit for the show. 
 
If you have any questions, please do not hesitate to contact me.  
 
Thank you and good luck! 
 
Sabrina Boulkheir 
 

Directrice de casting 

Echappe-toi si tu peux Saison 3 

infocastingECHAPPE@gmail.com   

https://www.tv5unis.ca/echappe-toi-si-tu-peux/saisons/2
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSesQuKoLlfzGEOlfSFsttCu3eRcP3CSvizFu6w83QIT--DYEQ/viewform
mailto:infocastingECHAPPE@gmail.com

